



Communiqué de presse
Montreux, le 18 juin 2018

Exposition à Rambert-Ville sur le thème de l'énergie à Montreux Une exposition pédagogique et grand public

Mardi 3 et mercredi 4 juillet 2018,
Collège Rambert, Chemin des vignes 12, 1815 Montreux

La commune de Montreux par l'intermédiaire du service des Domaines et bâtiments, sport participe à la manifestation Rambert-Ville, la fête de fin d'année scolaire du Collège de Montreux-Ouest.

Lors de cette manifestation, placée cette année sous le signe de la nature, le collège Rambert fonctionne comme une ville en modèle réduit. Ses habitants, les élèves, encadrés par des enseignants, organisent et gèrent différentes animations, activités et stands pour les visiteurs et ce, depuis leur conception. La conduite de ce projet permet ainsi aux élèves de se responsabiliser et de valoriser leurs différentes compétences.

Labellisée « Cité de l'énergie » depuis 1999 et même label GOLD depuis 2016, la commune de Montreux met tout en œuvre afin d'être exemplaire dans les domaines liés à l'énergie. La sensibilisation des jeunes générations à la thématique des énergies renouvelables lui tient à cœur. Elle souhaite également communiquer à la population les différentes actions qu'elle réalise en lien avec l'énergie.

Lors de l'ouverture officielle de Rambert-Ville, le mardi 3 juillet dès 18h, des panneaux d'exposition seront exposés à Rambert-Ville afin de partager ces réalisations avec la population. Programme détaillé de la manifestation sur <https://rambertville.ch/>

